



GIGABYTE GO27Q24A QD- OLED Gaming Monitor - 27" QHD 240Hz

Modelis: GO27Q24A

Gamintojas: GIGABYTE

EAN: 4719331873974

Prekės kodas: 584333

433.99€

GIGABYTE GO27Q24A QD-OLED Gaming Monitor

Experience next-level gaming with the GIGABYTE GO27Q24A, a premium 27-inch QD-OLED gaming monitor designed for discerning gamers. This monitor boasts a sharp QHD resolution (2560 x 1440) for incredibly detailed visuals and a 99% DCI-P3 color gamut for vibrant, true-to-life colors. The stunning QD-OLED panel delivers unparalleled blacks, brilliant highlights, and exceptional contrast (1.5M:1) for a truly immersive experience. Enjoy fluid motion and lightning-fast responsiveness thanks to the blazing 240Hz refresh rate and an ultra-low 0.03ms GTG response time, crucial for competitive play and fast-paced titles. HDR10 support enhances contrasts, revealing intricate details in both the darkest shadows and brightest highlights. The anti-reflection coating minimizes

Pateikta prekės informacija yra orientacinio pobūdžio. Techninės savybės, nuotraukos, aprašymai ir kaina gali keistis be išankstinio perspėjimo. Gamintojas ir pardavėjas neatsako už galimus duomenų neatitikimus ar tipografines klaidas. Prieš įsigyjant rekomenduojame pasitikrinti aktualią informaciją.

www.shopro.lt | info@shopro.lt | +370 693 39903

distractions, ensuring clear visibility even in well-lit rooms. Connectivity is robust with 2 x HDMI 2.1 and 1 x DisplayPort 1.4, supporting versatile setups for PCs, consoles, and more. The highly ergonomic stand offers height adjustment up to 130mm, along with pivot, swivel, and tilt functions, allowing you to customize your viewing position. Flicker-Free technology ensures comfortable viewing during extended gaming sessions. Its sleek design, VESA mount compatibility, and premium build quality make the GIGABYTE GO27Q24A the ideal choice for ambitious gamers, streamers, and content creators seeking uncompromising performance and superior OLED image quality.

Key Features:

- 27-inch QD-OLED QHD (2560 x 1440) display
- Ultra-fast 240Hz refresh rate
- Incredibly low 0.03ms GTG response time
- 99% DCI-P3 color coverage for stunning color accuracy
- HDR10 support for enhanced contrast and detail
- Anti-reflection coating for improved visibility
- 1.5M:1 contrast ratio for deep blacks and vibrant images
- 2x HDMI 2.1 and 1x DisplayPort 1.4 for versatile connectivity
- Ergonomic stand with height, pivot, swivel, and tilt adjustments
- G-Sync compatible and FreeSync Premium support
- Flicker-Free technology for eye comfort
- VESA mount compatible (100 x 100 mm)
- Advanced gaming features: Tactical Switch 2.0, AI Black Equalizer, Night Vision, Game Assist, and more

GIGABYTE is a leading manufacturer of computer hardware and peripherals, renowned for its innovation and commitment to delivering high-performance products for gamers, professionals, and enthusiasts worldwide. GIGABYTE monitors are engineered with cutting-edge technology to provide exceptional visual experiences and superior functionality.

The GIGABYTE GO27Q24A delivers 2K QD-OLED visuals with a 240Hz refresh rate and ultra-fast 0.03ms GTG response time. Featuring 99% DCI-P3 color, FreeSync Premium, and advanced OLED care, it offers a highly accessible OLED gaming experience.

Pateikta prekės informacija yra orientacinio pobūdžio. Techninės savybės, nuotraukos, aprašymai ir kaina gali keistis be išankstinio perspėjimo. Gamintojas ir pardavėjas neatsako už galimus duomenų neatitikimus ar tipografines klaidas. Prieš įsigyjant rekomenduojame pasitikrinti aktualią informaciją.

www.shoppro.lt | info@shoppro.lt | +370 693 39903

Produktbeschreibung Der GIGABYTE GO27Q24A ist ein hochwertiger Premium-Gaming-Monitor für anspruchsvolle Spieler, die kompromisslose Geschwindigkeit, brillante Bildqualität und moderne QD-OLED-Technologie in einem kompakten 27-Zoll-Format suchen. Mit seiner gestochen scharfen QHD-Auflösung von 2560 x 1440 Pixeln liefert das hochwertige 27 Zoll QD-OLED-Panel intensive Farben, tiefste Schwarztöne und eine beeindruckende Farbraumabdeckung von 99 % DCI-P3 für ein außergewöhnlich immersives Spielerlebnis. Die ultraschnelle Bildwiederholrate von 240 Hz in Kombination mit der extrem niedrigen Reaktionszeit von nur 0,03 ms GTG sorgt für maximale Präzision, flüssige Bewegungsdarstellung und spürbar schnellere Reaktionen – ideal für kompetitives Gaming, schnelle Shooter und E-Sports-Titel. Dank HDR10 werden Kontraste deutlich verbessert und sowohl dunkle als auch helle Bildbereiche besonders detailreich dargestellt. Das entspiegelte Anti-Reflection-Display reduziert störende Reflexionen und verbessert die Sicht auch in helleren Umgebungen. Mit einem starken Kontrastverhältnis von 1,5M:1 liefert das OLED-Panel eine beeindruckende Bildtiefe und ein besonders kontrastreiches Seherlebnis. Für moderne Konnektivität stehen 2 x HDMI 2.1 und 1 x DisplayPort 1.4, wodurch flexible Setups für PC, Konsole und weitere Geräte problemlos möglich sind. Der ergonomische Standfuß mit Höhenverstellung bis 130 mm, Pivot-, Swivel- und Neigefunktion ermöglicht eine optimale Anpassung an jede Gaming- oder Arbeitsumgebung. Flicker-Free-Technologie unterstützt zusätzlich ein angenehmes Seherlebnis auch bei langen Sessions. Das moderne Design mit VESA-Mount-Unterstützung und hochwertiger Verarbeitung rundet das Gesamtpaket perfekt ab. Der GIGABYTE GO27Q24A ist damit die ideale Wahl für ambitionierte Gamer, Streamer und Content Creator, die kompromisslose Performance und erstklassige OLED-Bildqualität erwarten.

Art.-Nr.: 100200565 Energieeffizienzklasse (SDR): E (A - G) | Energieverbrauch pro 1000 Stunden (SDR): 21 kWh | Energieeffizienzklasse (HDR): F (A - G) | Energieverbrauch pro 1000 Stunden (HDR): 25 kWh | Leistungsaufnahme im Ein-Zustand bei Standard-Dynamikumfang (SDR): 21 Watt | Leistungsaufnahme im Ein-Zustand bei hohem Dynamikumfang (HDR): 25 Watt | Leistungsaufnahme im Bereitschafts- und Aus-Zustand: 0,5 Watt | Bildschirmdiagonale: 67,8 cm (27 Zoll) | Bildschirmauflösung: 2.540 x 1.440 Pixel | Typ: Gaming-Monitor | Farbe: schwarz | EAN: 4719331873974 | Hersteller-Nr.: GO27Q24A EK | Geeignet für: Gaming | Bild: Entspiegelt | Anschlüsse: 2x HDMI-Eingang, (HDMI-Version: 2.1), 1x DisplayPort-Eingang, (DisplayPort-Version: 1.4) | Ergonomie: Pivot, Drehbar, Neigbar, Höhenverstellbar | Stromversorgung: 0,3 Watt | Standards: 99% DCI-P3, DELTA E 2 | Wandhalterung: VESA kompatibel (100 x 100 mm) | Features: Tactical Switch 2.0, Ultra Clear, AI Black Equalizer, OLED VRR Anti-Flicker, AI OLED Care, Night Vision, Game Assist, Timer, CrossHairs, PiP, PbP, Low Blue Light | Zubehör: Netzkabel, DP-Kabel, Schnellstartanleitung | Abmessungen: Breite: 60,93 cm x Höhe: 51,02 cm x Tiefe/Länge: 19,61 cm | Gewicht: 5,8 kg

Pateikta prekės informacija yra orientacinio pobūdžio. Techninės savybės, nuotraukos, aprašymai ir kaina gali keistis be išankstinio perspėjimo. Gamintojas ir pardavėjas neatsako už galimus duomenų neatitikimus ar tipografines klaidas. Prieš įsigyjant rekomenduojame pasitikrinti aktualią informaciją.

www.shoppro.lt | info@shoppro.lt | +370 693 39903